

### MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno: Nancy Del Carmen Valencia Hernández

Nombre del tema: unidad 4

Parcial: II

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Cynthia Álvarez Poumian

Nombre de la Licenciatura En Enfermería

Cuatrimestre:"6 "C"

Pichucalco, Chiapas. 03 De Agosto Del 2024

## PERSONALIDAD SALUDABLE A LAS DIFERENTES AREAS

DE RELACION

**AMOR** 

uno

fenómenos

Es

LA PSICOLOGÍA DEL AMOR Y SU RELACIÓN CON LAS DROGAS.

PERSONALIDAD SALUDABLE

DE LA LOCURA DEL ENAMORAMIENTO A LA RACIONALIDAD DEL AMOR.

Los rasgos que se identificaron en el estudio, está una alta apertura a sentimientos. También, bajos niveles de hostilidad agresiva, mucha calidez, emociones positivas y la capacidad de ser directo. La capacidad de ser directo. Por otro lado, la tendencia a deprimirse o sentirse vulnerable.

inspirado a muchos filósofos, y ha sido el tema principal de muchas películas o novelas.

de

aue

esos

han

En este artículo os hablaré sobre la química del amor y la importancia que tienen la cultura y las expectativas a la hora de enamorarnos.

Se trataba el amor como una emoción, pero a pesar de que en momentos puntuales pueda parecerlo, tiene muchas características que lo diferencian de éstas (las emociones).

la comunidad científica dio más peso a la idea de que el amor es un impulso y una motivación, puesto que los resultados de su investigación confirmaron que se activan dos importantes áreas relacionadas con las conductas motivantes: el núcleo caudado y el área tegmen tal ventral (ATV), ambas regiones muy inervadas por neuronas dopaminérgicas y relacionadas con la repetición de conductas placenteras como el sexo o las drogas.

Se han centrado en analizar las fases del amor, aunque muchas veces se han discrepancias generado entre los expertos. Para John Gottman, autor del libro Principa Amoris: The New Science of Love, el amor romántico tiene tres bien diferenciadas fases que van apareciendo de forma secuencial, del mismo modo en el que las personas nacen, crecen y enveiecen.

Se

caracteriza por una confianza más profunda, donde se deben tomar decisiones más racionales y donde la negociación se convierte en una de las claves para la construcción de un compromiso real y leal.

Estas características parecen ser preferidas universalmente.

Las conclusiones de un estudio dirigido por Stephanie Ortigue, de la Universidad de Syracuse (Nueva York) y publicado en la revista Jornal of Sexual Medicine, se activan hasta 12 áreas del cerebro que trabajan conjuntamente para liberar las sustancias químicas como la dopamina, la oxitócica, la vasopresina, la noradrenalina o la serotonina.

#### PERSONALIDAD SALUDABLE

Hormonas y neurotransmisores relacionados con el enamoramiento y el amor

Ocurre exactamente en nuestro cerebro, que neurotransmisor y hormonas intervienen en este fenómeno y por qué cambian nuestros pensamientos y nuestra conducta cuando alguien nos conquista.

Explica que no cualquiera puede hacernos sentir esta mágica sensación, pero cuando el enamoramiento ocurre, entonces, y solo entonces, la cascada de neuroquímicos del enamoramiento estalla para cambiar nuestra percepción del mundo.

GENITALIDAD

son lo mismo, sin embargo, se entrelazan en una dimensión relacional donde la analogía es la función básica de la sexualidad y requiere, exige, no solo el deseo sino la apertura y la atención hacia el otro a través del afecto, la comunicación y la duración.

Hace

referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos)

se

caracterizan cada sexo, es decir, el conjunto de fenómenos emocionales y de conducta relacionados con el sexo, que marcan de manera decisiva al ser humano en todas las fases de su desarrollo.

son

procesos fisiológicos y psicológicos, pero ante todo es la expresión de una necesidad de comunicación física que excede ampliamente el aspecto genital de la sexualidad. Confundir sexualidad y genitalidad es dejar de lado el componente afectivo, factor que determina la calidad de la relación con el otro. **EROTISMO** 

Es postulado por Marcuse, proviene de la teoría freudiana y es reelaborado en su obra en sintonía con algunas categorías del marxismo.

se

oponen en la medida en que la primera exige vínculos de comunidad mediante lazos amistosos, que ponen en juego —la máxima cantidad posible de libido con fin inhibidoll, mientras que la segunda supone —una relación entre dos personas, en las que un tercero sólo puede desempeñar papel superfluo un perturbador.

principio también tiene lugar la actuación sexual que se espera de él. Pero, no obstante, la eficacia del principio de actuación, este tiene que ser continuamente reestablecido puesto que su triunfo sobre el principio del placer nunca es completo. Marcuse denuncia la organización excesivamente represiva de la sexualidad desde un punto de vista psicológico, pero también político.

El imaginario marcusiano de emancipación

facilitar la emergencia de una subjetividad revolucionaria. Especialmente en la década del sesenta, reafirmando las rebeliones estudiantiles y obreras, sostenía la posibilidad de liberación de una sociedad que caracterizaba como predominantemente represiva.

Desde un enfoque psicoanalítico, necesitaba una nueva organización del placer8, una Resexualización del cuerpo y la génesis de una nueva moral que actuara Foucault: la puesta en discurso del sexo En Historia de la Sexualidad (2008a) Michel Foucault se suma a las críticas a la sexualidad confiscada por la familia conyugal y absorbida por la función reproductora

El método de análisis que propone para abordar la problemática de la sexualidad supone, fundamentalmente. un punto de vista discursivo dirigido a abordar las modificaciones en las relaciones de poder v saber, en un período histórico.

#### PERSONALIDAD SALUDABLE

#### DESARROLLO HUMANO Y TRASCENDENCIA

es

la armonía entre la vida interna y la vida exterior, es la creencia en la vida humana de que cada uno de nosotros vino de algún lugar, y está destinado a algún lugar específico, es también es la capacidad humana por la excelencia, es la aptitud que tiene el ser hombre de decidir sus acciones, de elegir la calidad de vida que desea y desforzarse en llegar a sus metas.

el conocimiento debe de ser de uno mismo, de sus características individuales, lo que puede resaltar de cada uno, de su lugar en el mundo, como forma parte de su entorno, con sus roles de vida, conocer la realidad actual y del mundo como tal, no querer aferrarse a una realidad que no existe, es todo aquello en que nos encontramos y lo que tenemos.

La parte original de uno mismo es la única parte donde puedo encontrar una satisfacción verdadera que va más allá de los desacuerdos y las contradicciones. TRASCENDENCIA HUMANA

Es la capacidad humana por excelencia, es la aptitud que tiene el ser humano de decidir sobre sus acciones, de elegir la calidad que tenga su vida y de esforzarse en llegar a sus metas.

Que

la psicología llama el inconsciente o subconsciente es parte de toda la memoria ciega del ser, tal como la parte oculta del iceberg, a pesar de que no se ve, es lo que permite que las corrientes marinas definan su trayectoria, la parte oculta de nuestro ser define también nuestros destinos.

se

trata tanto de pedir sino de acceder, es decir, experimentar esta realidad, ¡si es que existe se debería poder sentir! Para poder accederla, el ser tiene que aprender el silencio, tal como cuando quiero escuchar a otra persona, debo tener calma y concentración, asimismo para poder escuchar la voz del Alma Suprema, uno debe tener paz y disposición.

CARACTERISTICAS DE LA PERSONA

forma más simple de definir lo que es una persona Trascendental es: una persona con la habilidad de hacer realidad sus sueños.

Sin embargo

conforme crecen y reconocen la Realidad como algo verdadero, van perdiendo los rasgos de Trascendental dad. En este punto, los trascendentales se dividen a dos caminos: los trascendentales formados y los natos.

son

Los Trascendentales natos son personas que sin importar su forma de crianza mantienen siempre su Trascendental dad. El más difícil para un Trascendental, cuyo poder es "hacer realidad sus sueños", es justamente descubrir cuál es su sueño. Los Trascendentales tienden a sentirse aislados del mundo común, por lo que su primer acercamiento a un sueño es "ser como los demás"

# Referencia Bibliográfica

1. file:///D:/Users/Usuario/Desktop/57a5657400fa6d6f3e541cea85af4428.pdf